

当社女子バスケットボール部の第4回Wリーグ優勝について  
～3年連続で通算7回目の2冠制覇を達成！～

1. 当社(本社:東京都港区虎ノ門二丁目、社長:高萩光紀)の女子バスケットボール部「ジャパンエナジー JOMO サンフラワーズ」(以下「サンフラワーズ」)は、本3月16日、代々木第2体育館で行われた第4回Wリーグチャンピオンシップウーマンズファイナル第3戦(以下「Wリーグファイナル」)で、日本航空に96対73で勝利し、3年連続9回目(日本リーグからの通算)のリーグ優勝を成し遂げました。ファンの方々をはじめご声援いただいた皆様に感謝申し上げます。
2. 今回のリーグ優勝により、去る1月12日の第69回全日本総合バスケットボール選手権大会(皇后杯)での優勝とあわせて、3年連続通算7回目の2冠制覇も達成いたしました。
3. Wリーグファイナルは、3月初めに行われたセミファイナルで三菱電機に勝利した当社(レギュラーリーグ1位)と、同じくシャノン化粧品に勝利した日本航空(レギュラーリーグ3位)との間で、3戦先勝方式(ベストオブ5)により行われました。試合結果は次のとおりです。

第1戦(3月13日)	○ジャパンエナジー	81-74	日本航空
第2戦(3月15日)	○ジャパンエナジー	82-70	日本航空
第3戦(3月16日)	○ジャパンエナジー	96-73	日本航空

4. なお、「サンフラワーズ」は、ファンの皆様のご期待に応えられるよう来シーズンも一層努力してまいりますので、引き続きご声援いただきたくお願い申し上げます。

以上